

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, las dos primeras cosas que tenéis que explicarles a todos son: recordad al Padre y conoced el ciclo de 84 nacimientos. Entonces terminarán todas sus preguntas.

Pregunta: ¿Qué palabras utilizadas para alabar al Padre no se utilizarían para alabar a Shri Krishna?

Respuesta: El Padre es el Señor del Árbol. A Shri Krishna no se le llamaría el Señor del Árbol. Solo del Padre incorporal se dice que es el Padre de todos los padres y el Marido de todos los maridos. A Shri Krishna no se le llamaría así. Clarificad la alabanza distinta de cada uno.

Pregunta: ¿Qué tambores tenéis que tocar en cada pueblo?

Respuesta: : En cada pueblo, tocad los tambores y anunciad: venid y entended cómo podéis convertirlos, de ser un residente del infierno, en un residente del paraíso, cómo podéis convertirlos de un ser humano en una deidad. Venid y entended cómo tienen lugar el establecimiento y la destrucción.

Canción: ¡Tú eres la Madre y Tú eres el Padre!

Om shanti. La última *línea* de esta canción dice: “Tú eres el barco y Tú eres el Barquero”. Eso es *erróneo*. De la misma forma, también hablan erróneamente de que Él es digno de adoración al igual que un adorador. Quienes son brillantes en este conocimiento rápidamente apagarían esta canción, porque esto es *insultar* al Padre. A vosotros, hijos, ahora se os ha dado este *conocimiento*, pero otras personas no lo tienen. También es solo en este tiempo cuando se os da; no existirá más adelante. Se da este *conocimiento* del Dios del Gita para que las personas se conviertan en los seres humanos más elevados. La gente entiende esto, pero han olvidado cómo y cuándo se da. El Gita es la escritura para el establecimiento de un dharma. Otras escrituras no son para establecer un dharma. La palabra “escritura” solo se utiliza así para Bharat. La joya de todas las escrituras es el Gita. Todas las demás religiones vienen después. Ninguna de ellas sería la joya de todas las escrituras. Vosotros, hijos, sabéis que solo el único Padre es el Señor del Árbol. Él es nuestro Padre, así como nuestro Marido. También es el Padre de todos los demás. Por esta razón se Le alaba como el Marido de todos los Maridos y el Padre de todos los Padres. Esta alabanza solo Le pertenece al Incorporal. La alabanza de Shri Krishna se compara con la alabanza del Padre incorporal. Shri Krishna es un *príncipe* del mundo nuevo. ¿Cómo podría él enseñar Raja Yoga en el mundo viejo, en la edad de la confluencia? Hijos, ahora entended que Dios os está enseñando. Os convertís en aquellas (las deidades) después de estudiar en este tiempo. Allí no continúa este conocimiento; desaparece. Todo lo que queda es solo como una pizca de sal en un saco de harina. Solo quedan algunas imágenes. De hecho, ninguna de sus imágenes es precisa. Cuando les hayáis dado la presentación del Padre, deberíais decirles que esto lo explica Dios. Él lo explica todo automáticamente. Entonces, ¿qué preguntas Le vais a hacer? En primer lugar, reconoced al Padre. El Padre dice a las almas: ¡recordadme! Solo recordad dos cosas. El Padre dice: recordadme a Mí y recordad el ciclo de 84 nacimientos; eso es todo. Estas son las dos cosas principales que tenéis que explicar. El Padre dice: no conocéis vuestros propios nacimientos. Él solo os dice esto a vosotros, los hijos Brahmin; nadie más sería capaz de entenderlo. No hay más que ver la cantidad de gente que se agolpa en las exposiciones. Cuando la gente ve que entran tantos, piensan que allí debe haber algo que valga la pena ver y ellos también intentan abrirse paso. Si intentaseis explicarle a cada uno

individualmente, vuestra garganta se cansaría. Por tanto, ¿qué deberíais hacer? Si la exposición continúa durante un mes, podéis decirles: hoy hay mucha gente, así que volved mañana o pasado mañana. Tenéis que explicarles a los que quieren estudiar esto, es decir, a los que quieren cambiar de seres humanos a deidades. Deberíais mostrarles el cuadro o la *medalla* de Lakshmi y Narayan, y decirles: vosotros también podéis convertirlos en los amos de la tierra de Vishnu por medio del Padre. Ahora hay una gran multitud aquí, así que venid al *centro*. La *dirección* está escrita en el letrero. Si simplemente le dijeseis a la gente que esto es el paraíso y aquello es el infierno, ¿qué entenderían? Estaríais *perdiendo* el *tiempo*. Hoy en día, la gente *viste* de tal forma que nadie es capaz de decir si son personas importantes, si son ricos o pobres. Antes que nada, les tenéis que dar a todos la presentación del Padre. El Padre es Aquel que establece el paraíso. Vuestra *meta* y *objetivo* está delante de vosotros. Ahora tenéis que convertirlos en ellas. El Padre dice: Yo soy el Más Elevado en lo Alto. ¡Recordadme! Este es el mantra que disciplina la mente. El Padre dice: recordadme constantemente solo a Mí y vuestro karma negativo se eliminará e iréis a la tierra de Vishnu. Definitivamente tenéis que explicar esto. Deberíais tener la exposición de ocho a diez días. En cada pueblo deberíais tocar los tambores y anunciar que la gente debería venir y entender cómo se pueden convertir, de seres humanos, en deidades; cómo pueden convertirse, de ser residentes del infierno, en residentes del paraíso. Decidles que vengan y entiendan cómo tienen lugar el establecimiento y la destrucción. Podéis explicar de muchas maneras. Los hijos sabéis que hay una diferencia, como del día a la noche, entre la edad de oro y la edad de hierro. Se dice que hay el día de Brahma y la noche de Brahma. El día de Brahma significa el día de Vishnu, y el día de Vishnu también significa el día de Brahma: son la misma cosa. Hay 84 nacimientos de Brahma y hay 84 nacimientos de Vishnu. Simplemente hay la diferencia de este nacimiento del *salto*. Debéis hacer que estas cosas se asienten en vuestro intelecto. Si no embebéis nada, ¿cómo podríais explicárselo a los demás? Este conocimiento es fácil de explicar. Llevadlos delante del cuadro de Lakshmi y Narayan y decidles: tenéis que reivindicar del Padre ese estatus. La destrucción del infierno está frente a nosotros. Los demás solo os dicen dictados humanos. Aquí, tenemos las directrices de Dios, directrices que las almas recibimos directamente de Dios. Las almas incorpóreas reciben directrices del Alma Suprema incorporal. Todas las demás directrices son dictados humanos. El contraste es como del día a la noche. Los sannyasis no pueden dar estas directrices. Solo una vez recibimos las directrices de Dios. Es solo cuando viene Dios que podemos hacernos como ellas (las deidades), siguiendo Sus directrices. Él viene simplemente para establecer el dharma de las deidades. Vosotros también deberíais embeber estos *puntos*, de modo que podáis utilizarlos cuando los necesitéis. Simplemente explicad las cosas principales en esencia, es suficiente. Basta con explicar los puntos de Lakshmi y Narayan: este es el cuadro de nuestra *meta* y *objetivo*. Dios creó este mundo nuevo. Dios les enseñó en esta edad de la confluencia más auspiciosa. Nadie más sabe sobre esta edad de la confluencia. Por tanto, vosotros, hijos, deberíais estar muy felices de escuchar estas cosas. Estaréis incluso más felices cuando les contéis a los demás lo que habéis oído. Solo a los que hacen *servicio* se les llama Brahmins. El Gita verdadero está bajo vuestro brazo. Esos brahmanes físicos también son de acuerdo a su capacidad. Algunos brahmanes son muy famosos y ganan mucho dinero, mientras que otros apenas ganan lo suficiente para comer. Algunos brahmanes son millonarios y viven muy bien. Dicen con dicha espiritual que pertenecen al clan brahmin. Ellos no conocen este clan Brahmin verdadero. Se considera que los brahmanes son el clan más elevado, y por eso algunas personas les ofrecen comida. Nunca les ofrecerían comida a las deidades, a los guerreros, a los comerciantes ni a los shudras, solo a los brahmanes. Por tanto, Baba dice: les tenéis que explicar muy bien a los brahmanes. Hay muchas reuniones de brahmanes. Averiguad cuándo y dónde tienen ellos esas reuniones, e id allí. A los brahmanes se les tiene que convertir en hijos de Prajapita Brahma, así como vosotros sois sus hijos.

Explicadles también de quién es hijo Brahma. Averiguad dónde organizan sus reuniones. Allí podéis beneficiar a muchos. También hay reuniones de madres ancianas. Ninguno de vosotros le da a Baba las noticias de dónde habéis estado. El bosque entero está lleno. Allí donde vayáis, deberíais regresar con alguna presa, o sea con residentes del reino. Incluso podéis crear reyes. Hay mucho *servicio* por hacer. Estáis libres después de las cinco de la tarde. Por tanto, cada día haced una *lista* de los lugares a los que iréis. El Padre os muestra muchas formas de servir. El Padre solo les habla a Sus hijos. Cada uno de vosotros debe tener la fe firme de que sois un alma. Baba (el Alma Suprema) nos da este conocimiento, pero tenemos que embeberlo. La gente que estudia las escrituras se lleva esos *sanskares* consigo cuando muere y, después, esos *sanskares surgen* de nuevo en su siguiente nacimiento. Entonces se dice que esa alma trajo sus *sanskares* con ella. Se dice que los que estudian muchas escrituras son *autoridades* en las escrituras. Ellos no considerarían que son el *Todopoderoso*. Solo el Padre explica cómo se representa esta obra. Esto no es nada nuevo. Tenéis que entender que este *drama* está predestinado. La gente no entiende que este es un mundo viejo. El Padre dice: Yo he venido ahora. La gran guerra del Mahabharata está delante de vosotros. La gente todavía está durmiendo en la oscuridad de la ignorancia. Se dice que la devoción es ignorancia. Solo el Padre es el Océano del Conocimiento. A quienes realizan mucha devoción se les llama océanos de la devoción. Está el rosario de los devotos. Deberíais recoger todos los nombres del rosario de los devotos. El rosario de los devotos empieza con la edad de cobre y dura hasta el final de la edad de hierro. Hijos, vosotros deberíais permanecer muy felices. Solo permanecen muy felices los que hacen *servicio* durante todo el día. Baba os ha hablado acerca de un rosario muy largo; tiene miles de cuentas. Algunos tiran de un sitio y otros tiran de otro. Tiene que haber una razón para que se creara un rosario tan enorme. Ellos simplemente siguen cantando el nombre de “Rama, Rama”. Preguntadles: ¿a quién estáis recordando cuando cantáis “Rama, Rama”? Podéis ir a cualquier reunión espiritual y *mezclaros* con ellos, como en el ejemplo de Hanuman. Él fue a una reunión espiritual y se sentó entre las sandalias. Vosotros también deberíais tomar esta *oportunidad*. Podéis hacer mucho *servicio*. Sin embargo, solo cuando los *puntos* de este conocimiento permanezcan en vuestro intelecto, y os hagáis sabios con este conocimiento, habrá éxito en el *servicio* que realicéis. Hay muchas maneras de hacer este *servicio*. Hay muchas cosas en el Ramayana y en el Bhagawad, etc., sobre las cuales podéis ilustrarles. No debéis sentaros simplemente en una reunión espiritual y adorar con fe ciega. Decidles: queremos beneficiaros. Su devoción es completamente distinta de nuestro conocimiento. Solo el Padre, el Dios del Conocimiento, da este conocimiento. Hay mucho *servicio* por hacer. Simplemente decidles quién es el Más Elevado en lo Alto. Solo Dios es el Más Elevado en lo Alto. Solo de Él podéis recibir esta herencia. Todos los demás son Su creación. Vosotros, hijos, deberíais estar muy interesados por hacer *servicio*. Si queréis un reino, tenéis que crear residentes del reino. “Recordad al Padre y vuestros pensamientos finales os llevarán a vuestro destino”. Este gran mantra no es poca cosa. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Recordadles a todos el mantra que el Padre os ha dado, el mantra que disciplina la mente. Cread diferentes formas de hacer *servicio*. No perdáis vuestro tiempo cuando haya mucha gente.
2. Permaneced intoxicados manteniendo en vuestro intelecto los *puntos* de este conocimiento. Como Hanuman, id a sentaros en las reuniones y servidles. Permaneced felices haciendo servicio

durante todo el día.

Bendición: Que os convirtáis en un completo “Mahabali” (alguien que se convierte en un gran sacrificio) al sacrificar el “yo” y el “mío”.

Tener cualquier apego limitado a una persona o posesión es tener la conciencia de “mío”. Los que entregan completamente la conciencia de “mío” o de “yo lo hago” o “yo hice esto”, es decir, los que sacrifican esto son Mahabali. Cuando se entregue vuestro “yo, yo” limitado, entonces llegaréis a ser completos e iguales al Padre. No es: “yo estoy haciendo esto”. Es: “Baba está haciendo que yo lo haga. Baba está haciendo que me mueva”. En cualquier situación, en lugar del “yo”, que de forma *natural* esté la palabra “Baba” en vuestro vocabulario y no la palabra “yo”.

Eslogan: Tened tal determinación en vuestros pensamientos que vuestro pensar y hacer se conviertan en lo mismo.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

De acuerdo al tiempo, ahora haced servicio con vuestra mente y con las palabras al mismo tiempo. Aunque servir con palabras es fácil, servir con la mente es cuestión de prestar *atención*. Por tanto, que vuestros pensamientos estén llenos de buenos deseos y sentimientos puros hacia todas las almas. Que haya la novedad de la dulzura, el contentamiento y la facilidad en vuestras palabras y entonces seguiréis obteniendo éxito fácilmente.